

学校だより



教育目標 やさしさ つよさ
たくましさのある さくら小の子

令和8年

1月号

1月8日発行

大島町立さくら小学校

〒100-0102 大島町岡田字長坂 113

電話 04992-2-8021 ファクシミリ 04992-2-8853

E-mail 02T000@izu-oshima.ed.jp

ホームページ

[大島町立さくら小学校](#)

新たな気持ちでさらなる成長の年へ

校長 野澤 啓幸

令和8年が始まりました。新しい年が、子供たち一人一人にとって健やかな成長の年となるよう教職員一同力を合わせて取り組んでまいります。

さて、今年は午年です。十二支の中でも午(馬)は、後ろを振り返らず前に向かう姿から、前向きなエネルギーをもつ動物、願いを届ける・福を運ぶ動物、そして勝利・出世・繁栄のシンボルとして長く日本人に親しまれてきました。また、今年の干支は「丙午(ひのえうま)」です。丙は、甲乙…で始まる十干の3番目で、勢いのある「火」を意味し、植物に例えると「芽が成長し、葉が広がり、成長が著しい状態」のことだそうです。

さくら小学校の子供たちが夢に向かって力強く前進し、自らの力でその道を切り拓いていくきっかけとなるような1年にしていけたらと思います。引き続き保護者・地域・学校がそれぞれの立場を生かしながら、一体となってサポートしていきましょう。よろしくお願ひいたします。

心から「ありがとう」「ごめんなさい」が言えるようになろう

1月 生活目標担当

「ありがとう」の反対言葉が何か知っていますか？

大人でも、意外と簡単には答えが出ないものです。「ありがとう」の意味を考えると、「有り難し(ありがたし)」という古語に由来し、「あることが難しい」つまり、「めったにないほど貴重でありがたい」という意味があります。その反対言葉は?「当然」「いつもある」ということから「あたり前」になります。

やってもらって「あたり前」 あるのが「あたり前」

みなさん、毎日「あたり前」にご飯が出てきて食べたり、「あたり前」に洗濯された洋服を着てきてたりしませんか?「ありがとう」の反対言葉を考えるだけで、毎日のあたり前のことに気付け、感謝する気持ちがもてるものです。ぜひ、毎日のあたり前に心から「ありがとう」と思い、声に出して、過ごしてみてください。そして、何か間違ったことをしてしまった時は、素直に「ごめんなさい」を言えるようにしましょう。意地をはってあやまらないでいる時間は、実はつらいものです。「ごめんなさい」を素直に言うことで、次回からは気を付けよう、という気持ちにもなれます。常に感謝の気持ちをもち、素直に間違ったときはあやまれる意識をもった新年の始まりになるといいですね。

行事予定はホームページで公開しています。→

(事務室前に、行事予定を印刷したものを用意しています。必要な方は、ご自由にお取りください。)



大島町連合音楽会

連合音楽会担当

12月9日(火)大島町連合音楽会に5・6年生が出演してきました。

緊張しながら迎えた本番は、9月から3か月間練習を重ねてきた成果を最大限発揮し、素晴らしい演奏を届けることができました。最後の曲の決めポーズ「ヤー！」を子供たちも教員も達成感溢れる満面の笑みでできたあの瞬間は忘れられません。

つづじ小学校、つばき小学校の演奏にも感銘を受け、音楽の楽しさを感じることができた素敵な時間となりました。ご来場いただきありがとうございました。



支えられている行事

マラソン担当

サンセットパークラインを走るさくらっ子を見守り、声援を送るのも今年で4年目。しかし、今年のさくらマラソンは例年とは一味違った印象を受けました。

昨年度まで私はスタート・ゴール地点で多くの保護者の方々と共に子供たちの頑張りを見守っていたのですが、今年は折り返し地点の担当でした。そこでは様々な方々に出会い、この行事に対する想いに触ることができました。

ある子のおじいさんは、こう話していました。「自分の息子が小学生の時、私は仕事が忙しくて、なかなか旅行とかには連れていいくことができなかった。けれど、学校の行事にだけは必ず参加しようと決めていてね。だから仕事の合間を見計らって、こうやって孫の行事にも参加しているんだ。」と…。さらに、「○○君のおばあちゃんのお隣は？」と聞くと、「孫の応援に来たおばあちゃんの友達！」と、本当に多くの方々がそれぞれの想いを込めて声援を送ってくれていることが分かりました。また、保護者ボランティアの方々や警察の方々が朝早くから集まってくださり、子供たちが安全に走ることができるように見守ってくれていて、一人一人の子供に声をかけて応援をしてくださいました。さらには、子供たちと一緒に走り、励ましの声をかけてくださった保護者の方も…。学校行事は、本当に様々な方々に支えられて、多くの方の想いが込められているんだと、改めて感じました。

年間を通してたくさんの学校行事が子供たちを成長させてくれます。一つ一つの行事が多くの方々の支えがあって成り立っているということに気付き、感謝ができるさくらっ子でありますように。

最後になりましたが、保護者ボランティアの皆様、警察の皆様、保護者・地域の皆様、さくらっ子にたくさんのご声援をいただき、誠にありがとうございました。



大島町立小中学校 連合作品展のお知らせ

図工・家庭科担当

図工・家庭科で作成した作品を展示します。ぜひご覧ください。

日時：1月16日(金)～20日(火)

会場：開発総合センター